

Fecha 22.05.2014	Sección Termómetro Económico	Página 11
----------------------------	--	---------------------

CONTRIBUIRAN A DISMINUIR INDICES DE POBREZA

Gobierno de Quintana Roo y Sedesol suman esfuerzos en avances de la Cruzada Nacional contra el Hambre

El gobernador Roberto Borge Angulo, acompañado por su esposa, Sra. Mariana Zorrilla de Borge, asistió hoy a la sesión ordinaria de la Comisión estatal Intersecretarial de la Cruzada Nacional contra el Hambre, que presidió la secretaria de Desarrollo Social (Sedesol), Rosario Robles Berlanga, y el delegado federal de esa dependencia, Fabián Vallado Fernández, en el Centro Internacional de Negocios y Convenciones, donde se dieron a conocer los avances de ese programa en Quintana Roo.

El gobernador Roberto Borge comprometió el apoyo de su administración para contribuir con el combate a la pobreza, con base en la política social del presidente Enrique Peña Nieto, cuyo gobierno fijó como meta atender a 7 millones de mexicanos mediante la Cruzada Nacional contra el Hambre.

En Quintana Roo hay 122,000 personas que viven en pobreza extrema, por eso desde el 2012 iniciamos una serie de acciones para avanzar en mejorar la calidad de vida y el bienestar social, dijo.

El jefe del Ejecutivo afirmó que Quintana Roo contribuye con la política social del gobierno federal e incluso advirtió que la entidad crece tres veces más en economía que la media nacional. "En el 2013, crecimos 6.8% y en el primer trimestre de este año la tasa fue de 5.4% por encima de la media nacional".

Sin embargo, Borge Angulo refrendó su compromiso de sumar esfuerzos y voluntades para disminuir los índices de pobreza que tam-

bién existen en las ciudades, mediante el desarrollo de centros urbanos que cuenten con todos los servicios básicos, a fin de dar buenos resultados en el 2015, cuando el presidente Peña Nieto presente los avances de su política social.

En este marco, Rosario Robles anunció que el próximo 2 de junio el presidente Enrique Peña Nieto dará el banderazo de inicio del Mes de la Cruzada Nacional contra el Hambre, con la participación de 19 dependencias federales y la difusión de 70 programas federales de asistencia social, con el apoyo de los gobiernos estatales.

Para abatir la pobreza y modificar sus indicadores, es necesario compartir responsabilidades, ya que en los estados hay alrededor de 4,000 programas sociales —destacó la titular de la Sedesol.

Por su parte, el delegado federal de la Sedesol, Fabián Vallado Fernández, quien dirigió la sesión ordinaria de la Comisión Estatal Intersecretarial de la Cruzada Nacional contra el Hambre, informó que en Quintana Roo, a partir del inicio de este programa, se han invertido 738 millones de pesos en acciones y obras en los municipios de Benito Juárez, Othón P. Blanco y Bacalar, que fueron inscritos previamente en la Cruzada.

Estuvieron presentes los secretarios de Salud, Educación, Infraestructura y Transporte y Desarrollo Agropecuario y Rural, así como delegados federales y representantes de las fuerzas armadas.



Fecha 22.05.2014	Sección Termómetro Económico	Página 11
----------------------------	--	---------------------



Acompañado por su esposa, Sra. Mariana Zorrilla de Borge, el jefe del Ejecutivo estatal refrenda su compromiso de contribuir con el combate a la pobreza y la meta del presidente Enrique Peña Nieto de atender a 7 millones de mexicanos.